

【12・1月の主な行事】

12月	1日(金)～4日(月)	期末試験 保育検定・一校一家ボランティア清掃活動
	2日(土)	
	5日(火)	演劇鑑賞会(午後)
	8日(金)	(1h)学年集会(3年)
	9日(土)	危険物取扱者試験(特定)
	11日(月)	避難訓練(1年)・午前中授業
	15日(金)	(1h)学年集会(1年)
	17日(日)	全商英語検定
	21日(木)	音楽発表会(ライフデザイン科)
	22日(金)	第2学期終業式・通知票発送
	23日(土)	天皇誕生日 冬季休暇(～1/9)
1月	6日(土)	第1回入試(総進・情報)
	7日(日)	第1回入試(トップ英進・英進)
	10日(水)	第3学期始業式
	13日(土)～14日(日)	大学入試センター試験
	18日(木)	第3回漢字検定
	19日(金)	(1h)学年集会(2年)・情報技術検定(電・普)
	20日(土)	実用英語検定
	21日(日)	全商情報処理検定・アーク溶接特別教育講習①(2年自)
	23日(火)	検尿・血液検査(2年)
	24日(水)	検尿・血液検査(1年)
	25日(木)	第4回校内模試(1・2年)
	25日(木)～29日(月)	卒業試験(3年)
	27日(土)	アーク溶接特別教育講習②(2年自)
	28日(日)	アーク溶接特別教育講習③(2年自)・全商簿記検定
	30日(火)	学年行事(3年)・第2回入試試験会場準備
	31日(水)	第2回入試(生徒休校)

《2学年 修学旅行》

沖縄

普通科総合選択コース 石井さくら

11月19日から3泊4日の修学旅行で沖縄へ行ってきました。初日に行った「ひめゆりの塔」では、太平洋戦争で犠牲になった方々の話をお聞きし、胸が締め付けられるような思いがしました。あらためて、平和の大切さ・命の尊さを考えさせられました。他にも班別研修で「旧海軍司令部壕」も見学し、当時のままのものに触れることができました。また、沖縄は海がとてもきれいでその青さに感激しました。美ら海水族館の見学やマリンスポーツ・船釣り・カヌー・グラスボートと文化体験など、南国ならではの体験もできました。友達と計画を立て一緒に楽しく過ごした4日間は、高校で最高の思い出になりました。



瀬戸内海(美術デザイン科)

美術デザイン科 崔エステル

11月19日から3泊4日で岡山、香川、徳島の三つの県を巡る修学旅行へ行ってきました。美術館見学では、絵画作品だけでなく、安藤忠雄の建築や空間的作品

もたくさんありました。新たな芸術に触れることができたことはとても新鮮でした。また、直島散策では天気にも恵まれ、家プロジェクトの作品や草間彌生のカポチャの作品を間近で見ることができました。更に、友達と一緒に行動することで相手のことをよく知ることができ、友情を深めることができたと思います。この修学旅行は、11月末に控えた高校美術展の課題を抱えての旅行でしたが、そんなことも忘れて存分に楽しむことができました。たくさんの思い出もでき、充実したとても良い旅になりました。



《学年・学科別学習》

電気・電子システム科1年生は、足利工業大学とスバル群馬製作所矢島工場を見学しました。

足利工業大学では、リニアモーターカーの見学と試乗、ロボット制御の実演、そして機械・建築実験棟の見学をしました。

リニアモーターカーの試乗やロボット制御に必要なセンサーに関する実演では、先端の技術に触れ大いに刺激を受けたようでした。また、機械・建築実験棟の見学では、5S運動が物理的な環境の整備だけでなく、人の認識も変化させるという説明を真剣に聞くことができました。いずれの場面でも、生徒たちは厳粛な態度で興味や関心を示し、見学会に臨んでいました。

スバル群馬製作所矢島工場の見学では、生徒が興味を持つ自動車の組み立て工程を見学しました。工場では大型の産業機械や会社の環境などを見学して、実際に働く人々や職場の様子に驚きを感じている様子が見られました。この見学会で得たものが生徒たちのコース選択に良い影響を与えてくれると思います。



ライフデザイン科の1年生78名が、11月21日校外学習で丸彦製菓「日光おかき工房」に行ってきました。最初に、担当の方から会社概要、商品説明、生産工程などについての講話がありました。生徒たちは資料やパンフレットを見ながら、日頃から目にしたり口にしたりしている商品が多いことに気づき、自分たちの身近にあるものがどのようにつくられているのかと、興味津々に話を耳を傾けていました。徹底した衛生管理システムや良品づくりを目指して質を追求するグレードの高い企業努力に触れ、社会の厳しさを実感した様子で、社会人としての自覚や心構えを持つことの大切さなどを学ぶ良い機会となりました。



普通科選択コース1年生は、11月21日、将来の職業意識を更に高めるため、6台のバスに分乗して県内と東京の専門学校への見学会を行いました。ほとんどの生徒が専門学校への見学は初めてであり、他のクラスの生徒と同じバスに乗車することも初めてで、最初は緊張気味でしたが、専門学校に着く頃には緊張も解れ、施設見学や模擬実習に入ると普段の学校での授業内容とは違う、講師の先生の話に真剣な眼差しで耳を傾け、実習に参加していました。「憧れの職業」から「現実の職業」へと気持ちを切り替える良いきっかけになったことと思います。

